

Jaime Capellá en la Supercopa ACB

Escrito por Administrador

Miércoles, 22 de Septiembre de 2010 01:00 - Actualizado Martes, 11 de Enero de 2011 12:20

El jugador del **CB Villanueva de la Cañada** Jaime Capellá ha participado en el Concurso de mates popular que se celebra con motivo de la Supercopa ACB que se disputará este fin de semana en Vitoria.

Jaime resultó vencedor del concurso celebrado en el pabellón Magariños y representará a Madrid en las semifinales del concurso que se disputará en Vitoria. Sus rivales representarán a las otras tres ciudades de los equipos que jugarán la Supercopa ACB este año (Vitoria, Valencia y Barcelona). Ha ganado ya un viaje a Vitoria, dos noches de hotel, un abono para la Supercopa y la posibilidad de disputar la gran final del concurso el Sábado durante la gran Final de la Supercopa.

Puedes ver en la web de la ACB el mate de Jaime **¡¡con la camiseta del CLUB!!**. Felicitades y ¡MUCHA SUERTE, JAIME!

[¡Mira el vídeo del MATE y VOTA CON UN 5!](#)

